Pressemitteilung: 563/2023 Magdeburg, den 08.11.2023



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Ministerpräsident Haseloff überreichte Ehrennadel an Heidrun Meyer

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute in der Staatskanzlei in Magdeburg die Ehrennadel des Landes Sachsen-Anhalt an Heidrun Meyer überreicht. Die 66-jährige war von 2009 bis 2023 Bürgermeisterin der Stadt Seeland und wurde für ihr herausragendes kommunalpolitisches Engagement geehrte. So hat sie sich u. a. in besonderer Weise um die Bewältigung der Folgen des verheerenden Erdrutsches am Concordiasee verdient gemacht.

"Mit Umsicht und immer mit dem Blick auf das Gemeinwohl haben Sie Ihre Amtsgeschäfte geführt und die Entwicklung der Stadt Seeland vorangetrieben. Sie haben sich um unser Bundesland verdient gemacht und einer charakterfesten, glaubwürdigen und sehr erfolgreichen Kommunalpolitik ein Gesicht gegeben. Damit sind Sie für andere Menschen zum Vorbild geworden", betonte der Ministerpräsident.

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes <u>www.sachsen-anhalt.de</u>, in den sozialen Medien über <u>X</u>, <u>Instagram</u>, <u>Youtube</u> und über den Messenger-Dienst <u>Telegram</u>.

Impressum: Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle Hegelstraße 42 39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666 Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de